
令和４年度 竜王町スポーツ協会 総会 書面決議 表決票 結果 

 

【 回答数 50／62（投票率 80.6%） 】 

 

   以下の通り、５つの議案すべて賛成多数(1/2以上)で可決されました。 

 

第１号議案 令和３年度事業経過報告について  賛成  ・  反対 

( 50  ・  ０ )  

第２号議案 令和３年度収支決算報告および監査報告について  賛成  ・  反対 

( 50  ・  ０ )  

第３号議案 令和４・５年度役員の承認について 賛成  ・  反対 

(50  ・  ０ ) 

第４号議案 令和４年度活動方針(案)および事業計画(案)について 賛成  ・  反対 

(47  ・   3 ) 

第５号議案 令和４年度収支予算(案)について 賛成  ・  反対 

(50  ・  ０ ) 

  

（注）１．各議案について、「賛成」・「反対」いずれかに○印で表示してください。 

２．「賛成」・「反対」の両方に○印がある場合および両方に○印がない場合には、 

その議案について賛成とみなします。 

ご意見等 

 

 

 

 

 

 

 

集計完了日 

令和 ４ 年 ６ 月 １ 日 

● コロナ感染者が増え、現状収束の兆しもないまま、7月の総合体育大会を行うのは反対です。 

1月の元旦マラソンに関しては感染者の推移をみて判断すべきと思います。 

● 未だにコロナ感染者数が下げ止まりをしている状況で、総合体育大会は見合わせた方が良いと思います。 

● コロナ禍ではあるが、対策を取りながら積極的に事業を推進していただきたい。 

● イベント・会議の開催は、コロナ対策を十分実施の上お願いします。 

● 未だコロナ禍のため、密接になる環境では事業を行えないと思います。 


